



La fête du court métrage au collège

publié le 27/03/2023

Comme depuis quelques années, le collège a participé à la Fête du court métrage, événement national qui a eu lieu du 15 au 21 mars. Les enseignants de plusieurs disciplines (français, anglais, EPS, histoire-géographie) ont sélectionné, parmi un très grand choix, plusieurs courts métrages sur différents sujets et de diverses natures (fiction, documentaire, animation). Les classes qui ont assisté aux projections au CDI sont les suivantes : les 6eF, les 5eB, C et D, les 4eA et D, les 3eC ainsi que les élèves du dispositif ULIS. Le contenu des films a donné lieu à des débats intéressants.

Lors de leur visite du collège, les CM2 de l'école Jean Moulin de Soyaux ont également pu assister à la projection de deux courts métrages.

Pour tous, élèves et adultes, des découvertes enrichissantes, émouvantes ou amusantes.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.